Weihnachts- und Neujahrsgrüße aus Gemmrigheim

Gemmrigheimer gibt es nicht nur in Gemmrigheim. Auf der ganzen Welt leben ehemalige Mitbürgerinnen und Mitbürger, die hier geboren sind oder hier einmal gewohnt haben und sich immer noch sehr mit Gemmrigheim verbunden fühlen. Viele davon sind mindestens im Herzen "Gemmrigheimer" oder "Gemmrigheimerin" geblieben, auch wenn sie vielleicht schon viele Jahre oder Jahrzehnte nicht mehr in unserem schönen Heimatort waren. All diesen Personen möchten wir zu Weihnachten und zum Jahresende einen lieben Gruß aus der Heimat schicken. Wenn Sie ehemalige Nachbarn kennen, im Freundes- oder Bekanntenkreis oder in der Familie ehemalige Gemmrigheimerinnen und Gemmrigheimer haben, die sich irgendwo auf der Welt über einen solchen Gruß aus der Heimat freuen würden, lassen Sie uns das bitte wissen, damit wir sie bei unseren Weihnachts- und Neujahrsgrüßen berücksichtigen können.

Senden Sie uns bitte **bis spätestens 8. Dezember 2023** das ausgefüllte Formular zu, gerne auch per E-Mail an Frau Kanzler: c.kanzler@gemmrigheim.de. Bitte geben Sie unbedingt Ihren Absender an. Interessant wäre auch die Beziehung, in der Sie zu der entsprechenden Person oder Familie stehen und seit wann diese nicht mehr in Gemmrigheim wohnt. Bereits in den letzten Jahren gemeldete Personen werden in jedem Fall mitberücksichtigt und müssen nicht erneut gemeldet werden. Sollten sich hier Änderungen ergeben haben, teilen Sie uns die aber bitte mit. Vielen Dank.

Weihnachts- und Neujahrsgrüße aus Gemmrigheim an ehemalige Gemmrigheimer Bürgerinnen & Bürgern
Name / Vorname (der Person/en, welche einen Brief erhalten sollen)
Anschrift / PLZ/ Ort / Land
Verwandtschaftsverhältnis
Seit wann nicht mehr in Gemmrigheim gemeldet?
Anzeigende Person: Name / Vorname
Anzeigende Person: Adresse / Telefonnummer
Datum, Unterschrift

Bitte ausgefüllt zurück an:

(per E-Mail oder in den blauen Rathausbriefkasten einwerfen)

Gemeinde Gemmrigheim Frau Caroline Kanzler Ottmarsheimer Straße 1 74376 Gemmrigheim